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Às 10h40 do dia 26 de setembro de 2012, quarta-feira, é instalada a reunião 

extraordinária conjunta do Consad e Confis. Presentes: o Diretor-Presidente, Robson 

Carneiro da Cruz; a Diretora de Administração e Finanças, Michele Schiffler Forster; 

o Procurador ,Tadeu Lopes de Oliveira;  a Diretora de Previdência, Isabela Francisco 

Mendes; o Chefe da Divisão de Benefícios em exercício, Marco Aurélio Alves da 

Costa Morelli e a Subchefe Deise de Souza Santos Conforti; a Chefe da Divisão de 

Projetos Sociais, Cláudia de Almeida Coutinho e a Subchefe, Isabel Cristina Caldeira 

Gerônimo; bem como os Conselheiros Rosane Carvalho do Amaral – suplente do 

representante do SINDIFISC;  Robson Butturini – suplente do Secretário de 

Fazenda; Arlete Barbosa Valero – representante do SISEP; Francisco Afonso Eccard 

– representante da APM;    João Cássio dos Santos – suplente do Secretário de 

Controle Interno;  Norton da Costa Pardal – representante da AFITO, e Genuíno 

Sanches Lopes – representante da CMP.  O Diretor-Presidente, Robson Carneiro, 

abre a reunião agradecendo a presença de todos. Informa que como estamos 

entrando na Semana do Idoso, o Instituto realizará alguns eventos em homenagem 

aos aposentados e pensionistas. No dia 27/09 terão 02 palestras que serão 

proferidas pela Exma. Sr.ª Dr.ª Elke Schlesimger, Promotora de Justiça de Proteção 

ao Idoso, tendo como tema o Estatuto do Idoso. No dia 29/09 acontecerá o passeio 

ao Sitio dos Netinhos, em Itaguaí. No dia 01/10 será realizado, no Palácio de Cristal, 

um baile. Informa que o Instituto já está convocando os concursados, num total de 

07. O Certificado de Regularidade Previdenciária- CRP, está regular. Informa ainda 

que o processo da PMP referente ao aluguel do imóvel do INPAS, situado na rua Dr. 

Sá Earp – 39, para alojar a  Secretaria de Segurança, chegou ao INPAS. Foi 

realizada uma reunião da DIREX, onde ficou aprovado o valor de R$8.700,00 para o 

aluguel. O Conselheiro Francisco Eccard pergunta sobre o estacionamento da 

Dezesseis de Março. O Diretor-Presidente responde que o Ministério da Previdência 

Social fez o questionamento sobre a divisão do valor da venda do imóvel. Já foi feita 

a resposta. Entrando na pauta da reunião, o primeiro item é o imóvel da Rua Teresa. 

Dr. Tadeu  diz  que  foi ao  Ministério  Público  Federal e retirou o processo,    que   é   
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composto  de 189 páginas. Passa a ler para os Conselheiros trechos do processo. 

Diz  que o objetivo é colocá-los a par da complexidade do problema, que envolve o 

IPHAN, MPF e a empresa MHD.   O Conselheiro Robson Butturini pergunta se existe 

algum documento dado pelo INPAS autorizando a MHD a começar a obra. Dr. 

Tadeu diz que não sabe da existência de tal documento. O Conselheiro diz que o 

problema está longe de ser resolvido, acha que no futuro terá de ser feita uma 

Tomada de Contas, para apuração das perdas do INPAS. Dr. Tadeu diz que será 

encaminhado ofício ao  Ministério Público Federal, solicitando reunião com o 

Procurador do MPF, com a presença de representantes do INPAS, da MHD e do 

IPHAN. O Diretor-presidente solicita a inversão de pauta, devido à agenda do 

Procurador. Passamos para o item terceiro da   pauta que é o recurso solicitado pela 

Sr.ª Dayr Blezer Baptista da Silva, através do processo nº 1066/2012, onde requer 

que seja revista a decisão constante  no processo nº 629/2012. O Sr. Francisco 

Eccard pergunta sobre prescrição. Dr. Tadeu diz que a requerente se aposentou em 

1985 e a lei que ela pede a revisão é de 1995. Em tese o direito dela começou em 

1995. Tecnicamente ela teria até 2000 para fazer o requerimento. Após debates os 

Conselheiros reafirmam o indeferimento. Dr. Tadeu se retira da reunião. Passamos 

ao segundo item da pauta que é sobre a G.L. Comércio de Consultoria de 

Segurança do Trabalho. Bruno Olivetti, Chefe da Divisão de Recursos Humanos do 

Instituto, diz que a G.L. é uma preocupação. Foram encaminhados vários processos 

para emissão de laudo visando isenção de imposto de renda e  junta médica, que 

foram encaminhados a Saúde do Trabalhador, que enviou para a G.L. Até o 

momento não temos o retorno. O Diretor-Presidente encaminhou ofício  à empresa. 

Eles encaminharam cópia do contrato e, vimos que o objeto do contrato não  

contempla  junta médica. Temos um  servidor do INPAS que está de licença desde 

março de 2011.  O  Chefe  da  Divisão  de  Recursos   Humanos  diz   que   toda    a    

PMP, a FMS, está nesta situação. O Conselheiro João Cássio pergunta se a Saúde 

do Trabalhador foi desativada. Bruno Olivetti  diz que não tem conhecimento. Ele  
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Disse  que as licenças estavam sendo prorrogadas. A Conselheira Arlete Valero diz  

que a Saúde do Trabalhador não dispunha de médicos para realizar a junta médica. 

João Cássio pergunta se não poderia fazer uma reunião entre a Secretaria de 

Administração e os Conselheiros. O Diretor-Presidente diz que já foi encaminhado 

ofício a Secretaria de Administração e até o momento não recebemos resposta. 

Robson Butturini diz que se o objeto do contrato não contempla junta médica, não 

adianta. Será improdutiva a reunião. A Conselheira Rosane Amaral pergunta se é 

viável fazer a contratação de uma empresa para realização da junta médica. O 

Diretor-Presidente diz que fará a contratação. Nada mais havendo a tratar, é 

encerrada a reunião às 12h00, e lavrada a presente ata, que segue assinada pelos 

presentes, e por mim, Sonia Maria de Castro Leão, quem a digitou.   

 

 

 

   

 

 

 


